

東4町内会

防災講演会

防災の日がある9月にちなみ、広島市防災士ネットワークの代表世話人である柳迫長三さん（元消防士）を講師にお招きして講演会を開催しました。「防災を自らのこととして考える知恵」と題し、阪神淡路大震災や、昨年7月の西日本豪雨災害に至る様々な災害での体験を、時に真面目に、時に冗談を交えながらの楽しい講演でした。防災の知識を学ぶことも大切ではあるけれども、それを知恵として活かしていくためには、近所付き合いや地域づくりを通じて、お互いを助けあえる人間関係を育むことが最も大事なことです。町内会では、今回の講演会で学んだことを実践できるように努めていきたいと思います。

東4 川島 孝



早2上ともえ会いきいきるーむにしき堂工場へ行ってきました

9月6日（金）“エキキタ”にしき堂工場へもみじ饅頭の製造を14名で見学に行きました。店舗部分は広々としてカフェコーナーもありました。工場入場の際は、まずヘアキャップで髪の毛を覆いマスクを装着一履物のまま消毒液の中を前進→回転するブラシの上を通り靴用カバー装着→エアシャワーで全身の塵を吹き払い→コロコロを使いゴミや髪の毛を粘着シートに絡め取る→手を消毒、最後に虫除けのオレンジ色のカーテンを通り抜けると製造部分に入れるという万全の衛生管理…。原料は地産品にこだわり“餡”は北海道の小豆、水は海田の日浦山の銘泉で、製造ラインは仕込みから箱に入れて包装する迄ほぼ自動になっていて驚きました。見学の後、会議室で温かいもみじ饅頭を美味しく試食!! にしき堂の社史を教えて頂きました。駅前の土産店“錦堂”が創業で今も宮島の島内には出店して無いこと、菓子の自動製造ラインは創業者の発明で国内初との事。これからも社訓の『百試千改』で私達を楽しませて下さるはず!!



早2上
女性参加者



社協だよりから見る 早稲田駆け足!! 平成～令和 シリーズ②11号～31号

シリーズ2回目は早稲田社協が発足して7年後の平成19年(2007年)第11号から平成21年(2009年)第31号までを振り返ってみました。

第1次まちづくりプランでの発想「まあ、やってみようやあ」が平成19年から実行に移されて、大きな成果も出てきました。

人にやさしく 人がやさしい まちづくり

平成19年 社協だより毎月発行に!!

裏面を行事予定表として、毎月発行、中国新聞の折込配布になりました。

わせだあんぜんMAP作成
小中学校と地域に配布

前の年、小学校3年生と地域の人でまち歩きをして危険なところを探しました。

まちづくりネットワーク組織活動開始

早稲田ならではの自慢の組織づくりです。ネットワークを7つ作って、縦の糸：ネットと横の糸：団体からの人脈を絡めることで、新しいまちづくりを目指します。

青色回転灯パトロール出発式

平成20年 早稲田元気体操会

東区スポーツセンターに指導していただき、作った体操。また、盛り上げなくては…

「9つの通りに名前をつけよう」ネーミング決定・道標設置

通りの名前を公募
1000以上の応募があったよ。

早稲田社協ホームページ開設

防災訓練

中学校で一泊したよ。

わせだ 社協だより

第163号



早稲田社協
ホームページ



地域ポータルサイト こむねっとひろしま

東区 早稲田学区

2019.11
(令和元年11月)

発行部数 2600部

<編集・発行>早稲田学区社会福祉協議会 〒732-0063 広島市東区牛田東二丁目 12-23 早稲田集会所 2F TEL/FAX (082) 225-3685

友楽タイム

スナッグゴルフにチャレンジ!

9月7日（土）、早稲田小学校で「スナッグゴルフにチャレンジ」に参加しました。スナッグゴルフのルールは、初体験だった私たちにも、すぐに覚えられる簡単でおもしろいルールでした。ゲームは個人戦でしたが、3～4人の組に分かれでゲームをしました。組の仲間と「がんばれ」と声をかけ合いながら楽しみました。2時間があっという間に過ぎていくように感じました。友達ともこのゲームを通じて、よりきずなを深めることができたと思います。また、このようなゲームをやる機会があれば参加したいと思います。

友楽タイム実行委員 ジュニアリーダー

早稲田小6 富塙結葉



3連覇達成!

第28回牛田三学区親善スポーツ大会

9月8日(日) 場所：マエダハウジング東区スポーツセンター

今回は8競技（ソフトボール、グラウンドゴルフ、ソフトテニス、ペタンク、卓球、バドミントン、ドッジビー、ソフトバレーボール）の実施となり、昨年実施した剣道競技が出来なく残念でしたが、代わりにソフトバレーボールが復活しました。バドミントン、ソフトテニスは、中学生の参加もあり、大いに盛り上がりました。競技は屋内と屋外競技がありますが、屋外については、季節外れか?と思われるほどとても暑かったのですが、ケガもなく皆頑張ることが出来ました。結果は、今回も皆さんのがんばりで見事、総合優勝しました！ 優勝杯が出来て3年目になりますが、早稲田学区は3年連続での総合優勝でした。多くの方々の参加及びサポートを頂き、大変ありがとうございました。来年も総合優勝できることを願っています。

